

**HERMANDADES | Mayor Dolor**

**Manuel Ortiz Carrillo es elegido nuevo Hermano Mayor del Mayor Dolor**

**Releva en el cargo a Clara María Cabezas Zurita**

**Redacción**

Lunes 17 de septiembre de 2012 - 16:41



Manuel Ortiz Carrillo ha sido proclamado nuevo Hermano Mayor de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Preso y María Stma. del Mayor Dolor tras el cabildo general de elecciones celebrado ayer domingo en San Juan de Dios, sede canónica de la congregación de la noche del Miércoles Santo prieguense.

Tras la apertura a las 17:00 horas de la mesa electoral, integrada por Juan Carlos Povedano Ocampos como presidente de la misma, Rafael Gómez Serrano, como vocal de la Junta Directiva saliente, y Eli Nogales, como integrante de la Hermandad, los hermanos con derecho a voto, mayores de edad y con una antigüedad de al menos un año como integrantes de la misma, procedieron a ejercer su derecho, procediéndose a las 20:00 horas al recuento de los votos emitidos, 64 en total, de los que 63 fueron a favor del único

candidato presentado al proceso, contabilizándose un voto en blanco.

Manuel Ortiz Carrillo, de 34 años de edad y Secretario de la Junta Directiva saliente, ocupará el cargo de Hermano Mayor del Mayor Dolor durante el cuatrienio 2012-2016, relevando en el cargo a Clara María Cabezas Zurita, en cuyo mandato se han acometido importantes proyectos entre los que sobresale la restauración de María Stma. del Mayor Dolor.

Manuel Ortiz Carrillo nació en abril de 1973, está casado y es padre de dos hijas, es diplomado en Magisterio de Educación Especial y desempeña su labor docente en el colegio de Ntra. Sra. De las Angustias de Priego.

Dentro de su amplia trayectoria cofrade, Manuel Ortiz pertenece a varias hermandades prieguenses, recayendo en él la responsabilidad de pronunciar en la Cuaresma del año 2011 el Pregón de Semana Santa.